



Selon le Directeur Général d'Electricity Development Corporation Théodore Nsangou (EDC) qui l'a annoncé ce 27 mars 2019 à l'issue de la visite sur le chantier de construction de l'usine de pied qui produira 30 MW sur le Barrage Hydro-électrique de Lom (BHLHP, il reste 22 mois pour que ce projet si cher aux « grandes opportunités » sorte de terre.

“À EDC, l'heure est consacrée au concret et non à la diversion. Actuellement à Lom Pangar, nous consacrons notre temps à la construction de l'usine de pied et de ligne de transport de l'énergie électrique”, ainsi s'est exprimé Théodore Nsangou lors de son tour sur le site du BHLHP notamment sur le site de construction de l'usine de pied. “Les fonds étant disponible, la société chinoise contractante est à pied d'œuvre et le rythme des travaux est satisfaisant compte tenu de son déploiement sur le terrain.

D'ici 20 mois, les populations la région de l'Est vont bénéficier des retombées de cet important projet du Chef de l'État”, a-t-il déclaré. Pour la société chinoise contractante, les travaux seront livrés à temps. “Nous avançons à une vitesse de croisière et sans difficultés. Nous pouvons vous rassurer que les travaux seront livrés selon les délais”, a rassuré Maho You Yong, en sa qualité de chef de projet de la CAMC.